



UNSS: Sortie kayak du 19 mai

publié le 19/05/2021

Une quinzaine d'habitues-es se sont retrouvés cet après-midi pour naviguer et s'amuser sur la Seudre. Ces quelques images illustrent ce moment agréable et convivial. Cette ambiance détendue ne freine pas les progrès de nos élèves.

Se déplacer en ligne droite, se diriger avec précision pour passer dans une porte, tourner, accélérer... Toutes ces manœuvres sont maintenant bien maîtrisées par toutes et tous.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.